

Notre Reverende Mere Marie de la Croix

Reippe.

Maison Generalice

Dame S. M. Daette

11 Septembre 1966

Ma si chere Reverende Mere,
Permettez-moi d'ajouter un petit mot personnel à ces
voeux de notre petite équipe — Ne suis-je pas une de vos
plus anciennes filles ? Et je ne sais pas pourquoi, mainte-
nant que vous n'avez plus la lourde charge de toute la
Société, il semble qu'on se retrouve plus près des chers sou-
venirs de Villa Mercedes ?.. Il n'y a pas à dire : "c'était un
bon Temps", qu'aucune d'entre nous ne pourra jamais
oublier — avec une si filiale et profonde reconnaissance !
Ce qui n'empêche pas, certes, toute l'immense gratitude
pour les longues années qui ont suivi, si pleines de lourd
labeur pour vous. — et de tant de grâces pour nous toutes !
Messe de Tout, ma Reverende Mere — si je ne sais pas assez
exprimer tout ce que je voudrais, je le dis "à notre petit
Sacré-Cœur" que vous aimez tant... et le cœur de Jésus se chargera
de tout vous rendre comme il sait le faire !

Tous nos coeurs sont tendus en ce moment vers la Maison-Mère et
notre prière est soutenue par les nouvelles qui nous en arrivent —
quelle belle invention que ce "bulletin de presse" qui nous aide
à tout suivre au fur et à mesure — aussi, avec quelle ardeur
attend-on son arrivée —

Ici, au contraire, rien de bien nouveau — Nous venons d'avoir

un bon fiducium du Père grootjans, qui est maintenant à Formose. Mère supérieure est venue le suivre, avec S^r Maria Rosaria, car, à Tai-pei, ce sera en chinois, comme l'année dernière.

Pour la retraite, nous devons avoir le Père de goesbriand, mais on ne sait pas encore si ce sera au Sacré-Cœur, comme l'année dernière, ou à Hsin-chu, chez les Soeurs du Sacré-Cœur.

Sœur Marie-Ancilla a suivi cet été; chez ces dernières, une classe intensive de mandarin, pendant six semaines — cela a été dur, pour elle et pour nous, mais elle s'y est donnée de tout cœur, et j'espère que cela pourra lui être profitable.

Pendant ce temps-là, nous avions nos activités d'été — un peu moins d'enfants cette année — car beaucoup étaient pris par des répétitions à l'école — mais dans une très bonne ambiance et très bon esprit. On en a été très satisfait.

Maintenant, l'école est repartie — les enfants sont nombreux au jardin d'enfants et paraissent bien venir pour les catéchismes — le petit foyer est plein — il a fallu refaire des lits — les catéchismes de catéchumenes sont plus durs — mais il faut avoir de la patience — La grâce fait son chemin à son heure !

Pendant les vacances, nos soeurs de Tai-pei sont venues à tour de rôle se reposer pendant une semaine, et nous en avons bien joué — En temps ordinaire, les rencontres sont trop rares, car nous sommes loin de Tai-pei — Il faut compter presque quatre heures de trajet.

Veuillez croire, ma Reverende Mère, à la Toujours plus filiale et reconnaissante affection de votre vieille enfant et agitez l'hommage du profond respect avec lequel je suis, en union de vos prières pour les âmes du purgatoire, la Rédemption universelle et notre chère Société.

Totre très humble enfant en J.-C.-M.-S.
S^r Marie-Odette
s.a.